

Comiezo de la huelga

La huelga de la Universidad de Puerto Rico comenzo en Abril de 2010, meses antes en que se terminara el semestre academico. Muchos estudiantes sintieron temor de que no pudieran terminar el semente ya que el Presidente del sistema amenazo con que si no terminaban la huelga no iba a dar una prorogra para este.

Los estudiantes sin importar las amenazas continuaron la huelga. La primera semana comenzó con muchos problemas, aproximadamente una decena de estudiantes fueron llevados al hospital ya que los encontronazos con la policia y la fuerza de choque era bastante violenta. La policia no puede entrar a la universidad desde hace 30 años por los sucesos violentos y trágicos que ocurrieron en ese entonces. Poco a poco fueron aumentando los sucesos violentos y los hospitales adyacentes fueron llenándose por los mismos estudiantes y hasta de policias que salían heridos.

Presentación de colores

Los estudiantes formaron un grupo para poder poner la bandera de Puerto Rico en su asta. Pero para eso había q sacar la de Estados Unidos, y eso también traería problemas. La admistracion amenazo con utilizar la fuerza de choque si intentaban bajar la bandera. Pero los estudiantes hicieron caso omiso a las amenazas y comenzaron el proceso, junto con eso la policia y la fuerza de choque comenzaron tratar de impedir el proceso pero habían llegado tarde, ya la bandera había sido bajada y lo peor de todo quemada. Ese acto como comentaron muchos estudiantes fue uno en contra de los que ellos creen es un intento del gobierno estadounidense de cerrar la universidad y privatizarla.

